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町議会からの提案と対応状況（平成 30年９月定例会） 

 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

一般質問     

斉尾議員 電気柵導入について研究して欲しい 研究する。 

 

捕獲のための電気柵使用について研究します。 

＊追い払いのための電気柵導入については、公

的な扶助はしない方針。 

産業振興課 

パラモーター日本選手権の主催者等

と交流会に町管理職の参加を 

地元の同意、主催者側の意向などに

より参加を検討する。 

答弁のとおりです。 企画財政課 

観光交流課 

困窮者の学習支援を小学生まで広げ

て欲しい 

検討する。 答弁のとおりです。 福祉課 

野田議員 

 

急傾斜地の点検を行うべき 順次点検を行う。 県との合同点検について協議中です。 地域整備課 

秋山議員 ホームページ掲載の洪水の浸水区域

を示すマップを新しいものに変更す

べき 

変更する。 答弁のとおりです 総務課 

文書保存年限などの規定があいまい

である 

例規改正を検討する。 他市町村の例を研究中です。 総務課 

紙ベースでの保存は限界がある 

 

PDFなどで残すよう検討する 他市町村の例を研究中です。 総務課 

地震等の発生時に自治会長の行動マ

ニュアルの作成状況を伺う 

当該マニュアルについて把握をし

ていない。詳細を確認する。 

防災計画の見直しの中で自治会長の行動マニ

ュアルを検討します。 

総務課 

小中学校職員にも防災士の資格を 実施する。 （教育総務課）教育連絡会で各校長に教職員に

周知するよう依頼しました。 

教育総務課 

総務課 

コミュニティ団体運営の手引きの配

布を 

必要な自治会に配布する。 答弁のとおりです。 総務課 

自治会内の危険ブロックの把握を 自治会長会などで周知する。 ブロック塀の撤去等補助金制度の周知を行い

把握を促します。 

総務課 
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長谷川議員 高齢者宅等へのエアコン助成を制度

化して欲しい 

効果的な熱中症対策を検討する。 答弁のとおりです。 福祉課 

子どもの貧困の実態調査の実施を 県が調査をする予定があれば実施

について検討する。 

各こども園、小中学校では子どもの様子から実

態を把握し、福祉等に繋げていくことを行って

おり、教育委員会として実態調査を行う予定は

ありません。県（福祉部局）が実態調査を行う

予定はありません。 

教育総務課 

福祉課 

津川議員 浸水対策として、亀谷川の改修を 用排水状況を精査し、改良区や県へ

要望する。 

答弁のとおりです。 地域整備課 

浸水対策として、ほくほくプラザ周辺

道の改修を 

検討する。 答弁のとおりです。 地域整備課 

質  疑     

宮本議員 バイオマスの協議会で岡山県を視察

するが、議会からの参加は可能か 

検討する。 答弁のとおりです。 

※費用弁償について議会事務局との調整が必

要です。 

住民生活課 

田中議員 台湾との交流に中国語のできる職員

（地域おこし協力隊等）を採用すべき 

どのような業務があるのかなど検

討をする。 

答弁のとおりです。 観光交流課 

大栄歴史文化学習館に使途見込みの

ない基金は不要。借入金返済に充当を 

安定的な運営が可能かどうか検討

してから判断する。 

答弁のとおりです。 観光交流課 

井上議員 北条道の駅は有料。ふるさと館の急速

充電器はこのまま無料でよいか 

検討する。 答弁のとおりです。ただし、ふるさと館駐車場

の急速充電器は国・県の補助事業で設置のた

め、有料化については協議が必要。 

住民生活課 

再生資源ごみの回収助成金を増額す

ることは 

検討する。 答弁のとおりです。現在、古紙、金属の業者引

き取り単価は下がっていないので、増額につい

て検討する時期は未定です。 

住民生活課 

前田議員 

 

移住説明会に来た方へのフォローを 実施する 実施しています。 観光交流課 


